



# Scafograf 300

À la fin des années 1950, la collection Scafograf et ses montres de plongée ont laissé une impression durable, innovant non seulement pour les amoureux de la mer, mais aussi pour tous les passionnés d'horlogerie. Icône de son temps et jalon pour la Maison à ce jour, la Scafograf a été lauréate en 2016 du prix de la « Meilleure Montre de Sport » au prestigieux Grand Prix d'Horlogerie de Genève. Il s'agit d'une montre de plongée à remontage automatique, dotée d'un boîtier en acier de 43 mm, d'une lunette tournante unidirectionnelle en céramique, de marques lumineuses sur les 15 premières minutes, d'un verre saphir incurvé et d'une soupape d'échappement automatique à l'hélium à 9 heures. Le cadran est pourvu d'indices lumineux appliqués et d'une fenêtre de date à 3 heures. Résistante à l'eau jusqu'à 300 mètres, la Scafograf 300 arbore la signature de la collection, une étoile de mer gravée sur le fond du boîtier. Elle est proposée avec un bracelet en caoutchouc intégré, un bracelet en cuir vintage ou un bracelet en acier « Chassis » avec fermeture 2CLICK® à deux poussoirs.

At the end of the 1950s, the Scafograf collection and its diver watches made a lasting impression, captivating not only lovers of the sea but also all watchmaking enthusiasts. An icon of its time and a milestone for the Maison to this day, the Scafograf won the "Best Sports Watch" prize at the prestigious Grand Prix d'Horlogerie de Genève in 2016. This self-winding diving watch features a 43 mm steel case, a unidirectional rotating bezel in ceramic with luminescent markings on the first 15 minutes, curved sapphire glass, and an automatic helium escape valve at 9 o'clock. The galbédial includes luminescent applied indices and a date window at 3 o'clock. Water-resistant up to 300 meters, the Scafograf 300 is distinguished by an engraved starfish on the case back, a signature of the collection. It is offered with an integrated rubber strap, a vintage leather strap, or the Chassis® steel bracelet with the 2CLICK® two-button clasp.



SCAFOGRAF  
300





SCAFOGRAF  
300



41034.01

Automatique, acier  
Automatic, steel  
Ø 43 mm △ 300 m.



SCAFOGRAF  
300



41034.02

Automatique, acier  
Automatic, steel  
Ø 43 mm △ 300 m.



41034.04

Automatique, acier  
Automatic, steel  
Ø 43 mm △ 300 m.